平成 28 年度 NO.7 9 月 29 日発行 10 月号

## 仲町だより



なかよく まなぼう ちからいっぱい 練馬区立仲町小学校

## 学び合い

校 長 矢島 直行

平成28年度がスタートして半年がたちました。過ごしやすい季節となり、子供たちは 勉強やスポーツなど、充実した学校生活を過ごしています。

さて、10月1日(土)は運動会です。全校スローガン「小さな絆 大きくはばたけ 仲町小」のもと、運動会を成功させようと互いの力と気持ちを合わせて一生懸命練習に励んでいます。

先日の全校朝会で、「友達のよいところを見付け、学ぶ」について話をしました。5年生と6年生の図工の作品が図工室前や昇降口に展示されています。6年生の「はにわ」は一つ一つ表情が異なり、作っているときの子供たちの様子が目に浮かびます。「さすが6年生」と1年生の児童が熱心に作品を見ていました。友達の工夫したところやよいところを見付け、自分の制作に生かすなど、学び合い・高め合う姿勢を大切にしたいです。図工だけではなく、夏休みの自由研究、工作についても同じことが言えます。運動会の練習も同様です。踊りやダンス、組体操等で、友達のよい動きに気付いたら参考にしていくなど、学び合うことが自らの力を高めていくとともにクラス、学年、学校全体の力を高めていくことにつながります。

表現や組体操等は自分一人では演技はできません。全員の心がひとつになってこそ素晴らしい演技ができます。友達と励まし合い、協力し合い、学び合いながら演技ができるようにしたいです。

運動会は、PTA役員と運動会係の皆様のお手伝いとともに、保護者と地域の皆様方のご協力により運営を円滑に進めることができます。また、近隣の皆様方には練習期間中、放送の音などで大変ご迷惑をおかけしています。改めて感謝を申し上げます。

このように、いろいろな方々に支えられている運動会です。運動会に向かって子供たち や教職員だけではなく、保護者と地域の方とも「心をひとつに」して取り組んでいます。

子供たちは最後まで諦めずに全力で取り組み、練習の成果を十分に発揮してくれることと思います。

また、5年生は下田移動教室が20日(木)から22日(土)にあります。初めての移動教室です。6年生も実践しました、3つのことを守ることができるようにしたいです。

- ・集団生活では約束を守ること
- ・友達と協力することの大切さを学ぶこと
- ・自然の素晴らしさに触れること

このことは移動教室だけではなく、私たちは普段の学校生活からも学んでいます。互いに学び合い、高め合うことをこれからも心がけていきたいです。

皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。